

## **Budget fédéral 2021 : Une coalition de 40 organisations nationales de santé accueille favorablement un budget axé sur la santé**

OTTAWA, ON / LE 21 AVRIL 2021 / Les organisations membres du GIAS, le Groupe d'intervention action santé, se réjouissent de voir que le gouvernement fédéral a déposé son budget 2021 en plaçant la santé des Canadiens au centre de ses préoccupations.

Le budget fédéral 2021 propose un financement pour un large éventail de préoccupations en matière de santé, principalement liées à la pandémie de la COVID-19. Le GIAS soutient ces investissements historiques, et attend avec impatience de travailler avec le gouvernement fédéral sur leur mise en œuvre.

Conformément à l'une des principales recommandations du GIAS, le budget de cette semaine apporte un important soutien aux personnes âgées en proposant un financement pour les normes de soins de longue durée dans les provinces et territoires du Canada. Permettre aux aînés de recevoir les soins et les services nécessaires, dans le milieu approprié, au bon moment et par le bon fournisseur a été au cœur du travail du GIAS tout au long de la pandémie.

Le GIAS se réjouit de l'engagement à investir davantage dans les mesures de santé mentale, y compris pour une norme nationale pour les services en santé mentale.

Déclarations de François Couillard, co-président du GIAS et directeur général de l'Association canadienne des optométristes, et d'Hélène Sabourin, co-présidente du GIAS et directrice générale de l'Association canadienne des ergothérapeutes.

« Nous apprécions que le budget 2021 reconnaisse les travailleurs de la santé qui se sont exposés au risque de tomber malade pour prendre soin des autres Canadiens. Nous sommes heureux de constater que le gouvernement a pris en considération un grand nombre de nos recommandations dans le cadre de cette mise à jour financière, et nous sommes optimistes quant à la poursuite des travaux visant à répondre aux besoins de santé de tous les Canadiens à l'avenir. », a déclaré Hélène Sabourin, co-présidente du GIAS.

« Au-delà de la COVID-19, nous devons également nous assurer que le Canada est prêt pour la prochaine crise sanitaire. Nous remercions la ministre de la Santé, Patty Hajdu, et la ministre de la Prospérité de la classe moyenne et ministre associée des Finances, Mona Fortier, pour leur attitude proactive à l'égard de nos recommandations. », a ajouté François Couillard, co-président du GIAS.



reçoivent. Nos membres incluent des associations professionnelles de praticiens réglementés ainsi que des organismes de bienfaisance qui fournissent un éventail de services de soins de santé partout au Canada. Le GIAS représente plus de 650 000 fournisseurs (et consommateurs) de soins de santé.

Pour plus d'informations et accéder au rapport Au-delà de la COVID-19 et notre mémoire pré-budgétaire, visitez le site [www.healthaction.ca](http://www.healthaction.ca).

SOURCE :

Carlos A. Godoy L.

Impact Public Affairs

514-703-4208

[carlos.godoy@impactcanada.com](mailto:carlos.godoy@impactcanada.com)